

24h-Lauf auf dem Blotschenmarkt

Von Web-Team

24. November 2018, 13:53

Bohnen bis zum obersten Rand!





Der 24-Stunden-Lauf „Bohnen für Bohnen“ der kath. Jugend in Mettmann ist um 16:00 Uhr pünktlich gestartet.

Der erste Spender durfte beginnen, die „**Bohnen-Säule**“, das neue Spendenbarometer der Jugend zu füllen. Noch ist bis Samstag, 1.12., 16:00 Uhr Zeit, dass die Säule vollständig gefüllt wird. Kommen Sie zum Blotschenmarkt Mettmann um St. Lambertus herum und helfen Sie mit, Spenden für Haiti zu sammeln!